



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 03. Dezember 2013

P135461

Interpellation Nr. 98 Patrick Hafner betreffend absichtliche Verkehrsstaus?;  
schriftliche Beantwortung

---

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

#### **Begründung**

Grössere Baustellen im Strassenraum sind regelmässig mit Einschränkungen und Behinderungen für die Verkehrsteilnehmenden verbunden. Sowohl die verantwortlichen Projektleitungen wie auch die Kantonspolizei setzen alles daran, diese Einschränkungen so gering wie möglich zu halten. Die Signalisation von Baustellen erfolgt durch die Baustellenverantwortlichen in Absprache mit der Kantonspolizei. Sie muss den einschlägigen Gesetzen und Normen entsprechen. Dabei genießt die Verkehrssicherheit die höchste Priorität. Die Kantonspolizei kontrolliert die Baustellensignalisationen regelmässig. Nach Bedarf veranlasst sie, dass Mängel umgehend behoben werden.

